| | | | | | PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|--|--|--|--|--|---------------|--------|------------|-------------|
| | | | | | U&VTomoulings | | 25/04/2023 | LEGISLATIVO |
| | | | | Contract of the Contract of th | not lamaumpas | | | LEGISLATIVO |



Fallo de la SCJN a favor de una Guardia Nacional civil da la razón al PAN: Jorge Romero

En un comunicado, señaló que Acción Nacional celebra el fallo de la SCJN que invalida el traspaso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional, y con ello todo el paquete de cambios a leyes secundarias que acompañaron esta iniciativa. "Desde un inicio, en el PAN nos manifestamos en contra de la militarización del país y del traspaso de las funciones de la Guardia Nacional (GN) a la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), en congruencia con nuestra vocación democrática y ciudadana, y demuestra que lo verdaderamente necesario es lo que ya habíamos anunciado: una policía civil". Romero Herrera rememoró que en 2019 se aprobó la creación de la Guardia Nacional como una institución civil, no obstante, el oficialismo desfiguró el carácter con el que fue creada al transferirla al Ejército, lo cual, ha contribuido al fracaso de la estrategia gubernamental de seguridad.

https://www.hoytamaulipas.net/notas/528343/Fallo-de-la-SCJN-a-favor-de-una-Guardia-Nacional-civil-da-la-razon-al-PAN-Jorge-Romero.html